



RENCANA KINERJA TAHUNAN BAPERLITBANG TAHUN 2020

**BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN
KABUPATEN BANJARNEGARA**

KATA PENGANTAR

Rencana Strategis (Renstra) Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan (Baperlitbang) merupakan dokumen perencanaan periode 5 (lima) tahunan, di dalamnya memuat visi, misi, tujuan, strategi, kebijakan, program dan kegiatan pembangunan yang disusun sesuai dengan tugas dan fungsi Baperlitbang sebagai penunjang urusan pemerintahan bidang perencanaan, penelitian dan pengembangan.

Proses penyusunan Renstra Baperlitbang Kabupaten Banjarnegara Tahun 2017 - 2022 dilakukan melalui tahapan persiapan, penyusunan Rancangan Renstra, Rancangan Akhir Renstra, hingga penetapan Renstra, dan telah dimulai sejak dimulainya penyusunan Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD). Keterkaitan serta tahapan penyusunan Renstra Baperlitbang Tahun 2017 - 2022 mengacu pada Permendagri Nomor 54 Tahun 2010,

Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Kabupaten Banjarnegara Tahun 2020 ini disusun untuk memberikan arah bagi seluruh aparatur Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Kabupaten Banjarnegara untuk mewujudkan visi, misi dan sasaran sesuai program-program yang termuat dalam Rencana Strategis Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Kabupaten Banjarnegara.

Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Tahun 2020 ini memuat Tujuan Strategis yaitu untuk 1) Tersusunnya Dokumen Perencanaan Yang Berkualitas, 2) Terwujudnya Inovasi Yang Mendukung Pembangunan Daerah, 3) Terwujudnya Pelayanan Prima.

Banjarnegara, Januari 2019

Kepala Badan Perencanaan,
Penelitian
dan Pengembangan
Kabupaten Banjarnegara

MULYANTO, S.Sos, M.Si
Pembina Utama Muda
NIP. 19590319 198607 1 003

IKHTISAR EKSEKUTIF

Rencana Strategis (Renstra) Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan (Baperlitbang) Kabupaten Banjarnegara Tahun 2017 – 2022 telah memuat tujuan dan sasaran strategis serta program jangka menengah yang akan dilaksanakan Baperlitbang. Pada pertengahan RPJMD ini akan dilaksanakan review penyusunan RPJMD sehingga Renstra Baperlitbang juga akan berubah untuk menyelaraskan dengan arah kebijakan dan program pembangunan daerah yang disesuaikan dengan Visi, Misi Kepala Daerah.

Penyusunan Rencana Kinerja Tahunan (RKT) merupakan program-program yang akan dilaksanakan untuk mewujudkan visi misi Baperlitbang Kabupaten Banjarnegara dan mencapai sasaran yang ada dalam Rencana Strategis (Renstra) Baperlitbang.

Rencana Kinerja Tahunan (RKT) disusun sebagai wujud penerapan manajemen berbasis kinerja pada tahap perencanaan dan diharapkan dapat menjadi acuan Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Kabupaten Banjarnegara Tahun 2020 dalam merencanakan program dan kegiatan yang akan dilaksanakan pada tahun 2020

BAB I

PENDAHULUAN

A. TUGAS DAN PERAN ORGANISASI

Berdasarkan Peraturan Bupati Banjarnegara Nomor 81 Tahun 2016, BAB III Bagian Kesatu Pasal 4 Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan mempunyai tugas membantu Bupati dalam melaksanakan fungsi penunjang urusan pemerintahan bidang perencanaan, penelitian dan pengembangan yang menjadi kewenangan daerah dan pasal 5 dalam melaksanakan tugas pokok sebagaimana dimaksud dalam Pasal 4, Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan menyelenggarakan fungsi:

- a. Perumusan kebijakan perencanaan di bidang Ekonomi, Pemerintahan dan Kesejahteraan Sosial, Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah, serta Penelitian, Pengembangan dan Perencanaan Program;
- b. pelaksanaan koordinasi kebijakan perencanaan di bidang Ekonomi, Pemerintahan dan Kesejahteraan Sosial, Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah, serta Penelitian, Pengembangan dan Perencanaan Program;
- c. pelaksanaan kebijakan perencanaan di bidang Ekonomi, Pemerintahan dan Kesejahteraan Sosial, Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah, serta Penelitian, Pengembangan dan Perencanaan Program;
- d. pelaksanaan pembinaan dan fasilitasi kebijakan perencanaan di bidang Ekonomi, Pemerintahan dan Kesejahteraan Sosial, Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah, serta Penelitian, Pengembangan dan Perencanaan Program;
- e. pelaksanaan evaluasi dan pelaporan di bidang Ekonomi, Pemerintahan dan Kesejahteraan Sosial, Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah, serta Penelitian, Pengembangan dan Perencanaan Program;
- f. pelaksanaan administrasi dinas di bidang Ekonomi, Pemerintahan dan Kesejahteraan Sosial, Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah, serta Penelitian, Pengembangan dan Perencanaan Program;
- g. pelaksanaan fungsi kesekretariatan badan; dan
- h. pengendalian penyelenggaraan tugas Unit Pelaksana Teknis Badan; dan pelaksanaan fungsi kedinasan lain yang diberikan oleh pimpinan, sesuai dengan tugas dan fungsinya.

Tugas Pokok dan fungsi tersebut, dilaksanakan oleh Kepala Baperlitbang, Sekretariat Baperlitbang, Bidang Ekonomi, Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Sosial, Bidang Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah, Bidang Penelitian, Pengembangan dan Perencanaan Program.

B. KETERKAITAN RKT DENGAN RENSTRA

Dalam rangka memberikan arah dan sasaran yang jelas serta sebagai pedoman dan tolok ukur kinerja dalam pelaksanaan pembangunan aparatur pemerintah yang diselaraskan dengan arah kebijakan dan program pembangunan daerah dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2017-2022. Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Kabupaten Banjarnegara telah menyusun Rencana Strategis (RENSTRA) dengan mengacu pada Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Tahun 2017-2022 yang disesuaikan dengan Visi, Misi Bupati dan Wakil Bupati terpilih.

Rencana Strategis (RENSTRA) kemudian diterjemahkan menjadi Rencana Kinerja Tahunan (RKT) yang berisi rencana kegiatan 1 tahun. Dengan diberlakukannya Sistem Akuntabilitas Kinerja Pemerintahan maka disusunlah Rencana Kinerja Tahunan (RKT).

BAB II

RENCANA KINERJA TAHUNAN

A. TUJUAN STRATEGIS

Tujuan Strategis pembangunan yang akan dicapai oleh badan perencanaan, penelitian dan pengembangan yaitu sebagai berikut:

1. Tersusunnya Dokumen Perencanaan Yang Berkualitas

Sasaran yang akan dicapai dari tujuan ini adalah meningkatnya keselarasan dokumen perencanaan dan meningkatnya capaian kinerja pembangunan daerah yang mendukung RPJMD

2. Terwujudnya Inovasi Yang Mendukung Pembangunan Daerah

Sasaran yang akan dicapai dari tujuan ini adalah Meningkatnya jumlah penelitian dan inovasi daerah yang mendukung pembangunan daerah

3. Terwujudnya Pelayanan Prima

Sasaran yang akan dicapai dari tujuan ini adalah meningkatnya nilai survey kepuasan masyarakat dan meningkatnya nilai akuntabilitas kinerja organisasi.

B. SASARAN STRATEGIS DAN IKU SERTA TARGET PROGRAM KEGIATAN POKOK

Dalam rangka mencapai tujuan organisasi seperti yang dikemukakan di atas, maka tujuan tersebut dirumuskan dalam bentuk yang lebih terarah berupa perumusan sasaran strategis organisasi.

Sasaran strategis merupakan penjabaran atau implementasi dari pernyataan tujuan yang akan dicapai atau dihasilkan dalam jangka waktu 1 (satu) sampai 5 (lima) tahun. Seluruh Bidang dan Sekretariat pada Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Kabupaten Banjarnegara diharapkan akan fokus pada pencapaian sasaran yang telah dirumuskan pada tahun 2020 ini .

Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Kabupaten Banjarnegara Tahun 2018 terdapat pada tabel di bawah ini:

Tabel 1 : Rencana Kinerja Tahunan 2020

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1.	Meningkatnya Keselarasan dokumen perencanaan	Persentase keselarasan antar dokumen perencanaan pembangunan daerah	92 %
2.	Meningkatnya Capaian Kinerja Pembangunan Daerah	Persentase capaian indikator kinerja RPJMD	80 %
		Laju Pertumbuhan Ekonomi	5,4 sd 5,75
		Laju Inflasi Kabupaten	3 ± 1
		PDRB per Kapita	Rp.22.000.000
		Indeks Ketimpangan Williamson (Indeks Ketimpangan Regional)	0,456
		Kontribusi UKM terhadap PDRB	5 sd 10
		Pertumbuhan Sektor Industri	6,1 sd 7
		Pertumbuhan Sektor Perdagangan	8 sd 9
		Presentase Penduduk Miskin	17 sd 16,5 %
3.	Meningkatnya jumlah penelitian dan Inovasi Daerah	Presentase peningkatan jumlah penelitian dan inovasi yang terjaring	80 %
4.	Meningkatnya Nilai Survey Kepuasan Masyarakat	Nilai Survey Kepuasan Masyarakat	84
		Nilai SAKIP	B

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target

BAB III

PENUTUP

Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan (Baperlitbang) Kabupaten Banjarnegara Tahun 2020 merupakan salah satu pedoman dalam melakukan kegiatan yang dilaksanakan selama satu tahun. Sejauh mana keberhasilan kinerja didasarkan pada hasil pengukuran indikator yang tercantum pada Penetapan Kinerja yang ditetapkan pada tahun anggaran 2020.

Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Baperlitbang Kabupaten Banjarnegara Tahun 2020 untuk menjadi acuan bagi para pemangku kepentingan (Stakeholder) agar dapat turut serta memantau kinerja Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Kabupaten Banjarnegara.

KEPALA BAPERLITBANG
KABUPATEN BANJARNEGARA

MULYANTO, S.Sos, M.Si
Pembina Utama Muda
NIP. 19590319 198607 1 003